

# Ruf in den Wissenschaftsrat

Professor Tropea zugleich im Expertengremium für die Exzellenzstrategie



Professor Cameron Tropea

Professor Cameron Tropea, Leiter des Fachgebiets Strömungslehre und Aerodynamik der TU Darmstadt, ist neues Mitglied der Wissenschaftlichen Kommission des Wissenschaftsrates. Der Wissenschaftsrat berät die Bundesregierung und die Regierungen der Länder in Fragen der Entwicklung der Hochschulen, Wissenschaft und Forschung.

Die Berufung Tropeas erfolgte auf gemeinsamen Vorschlag der Deutschen Forschungsgemeinschaft, der Max-Planck-Gesellschaft, der Hochschulrektorenkonferenz, der Helmholtz-Gemeinschaft Deutscher Forschungszentren, der Fraunhofer-Gesellschaft und der Leibniz-Gemeinschaft. Bundespräsident Joachim Gauck vollzog offiziell die Ernennung für eine Amtszeit von drei Jahren. Der Wissenschaftlichen Kommission des Wissenschaftsrates gehören 24 in der Forschung hochrangig ausgewiesene Persönlichkeiten an.

Tropea (62) ist seit 1997 Professor im Fachbereich Maschinenbau der TU Darmstadt und leitete als Direktor von 2007 bis 2014 den TU-Exzellenzcluster Center of Smart Interfaces (Smart Interfaces – Understanding and Designing Fluid Boundaries).

Eines der aktuellen Handlungsfelder des Wissenschaftsrates ist die Exzellenzstrategie des Bundes und der Länder: Gemeinsam mit der Deutschen Forschungsgemeinschaft hat der Wissenschaftsrat kürzlich die beiden Förderlinien der Exzellenzcluster und der Exzellenzuniversitäten ausgeschrieben. Für die Auswahl der Förderlinie der Exzellenzuniversitäten ist der Wissenschaftsrat zuständig.

## WEITERE BERUFUNG

Professor Tropea gehört zudem seit einigen Wochen als einer von sieben Wissenschaftlern aus Deutschland dem 39-köpfigen Expertengremium für die neue Exzellenzstrategie an. Die renommierten Personen wurden von der DFG und dem Wissenschaftsrat gemeinsam vorgeschlagen und von der Gemeinsamen Wissenschaftskonferenz berufen. (FEU)